
 

Ata da 01º Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC 

Gestão 2012. 

 

 Data: 03/04/2012 Hora 19h00min Local: sala de Reuniões do SIMESC. 

A reunião foi presidida pelo Presidente Paulo Roberto B. de Albuguergue com a 

participação do secretário Ramiro Solla Camina, tesoureiro Hotone Dallacosta e 

Dr.Adriano Rieger. Foi feito o relatório das atividades da diretoria realizadas no mês de 

Março, discutido a provável data da inauguração e algumas atividades pendentes para a 

organização da sede. 

1.0. Ações/Objetivos:  

Paulo se propõe a conversar com o coordenador do curso de Medicina, para 

comunicar a intenção de visitá- los. 

Em relação às reuniões que pretendem fazer com os acadêmicos, ainda sem 

cronograma, querem mostrar a estes, os benefícios de ser um médico filiado ao 

SIMESC. 

Estas são algumas das sugestões levantadas pela diretoria: 

 Solicitar a inclusão de uma palestra do SIMESC para os alunos da 11º e 12º 

fase, a exemplo do que faz o conselho;  

 Enfatizam sobre a importância de conversar com os acadêmicos e 

residentes; 

 Presença dos acadêmicos em reuniões do SIMESC; 

 Sugere que se de apoio financeiro a turma de medicina. 

 

 

 

(Ata redigida por Cristina Boff, Secretária do Simesc) 

 

 

 

 

Joaçaba, 03 de abril de 2012. 

 


